

名大の時間

名寄での新しい生活

っ越して来ました。

遠いという理由で他の大学に行こうか迷ったこともありましたが、コンパクトシティで地域と大学の関わりが深い名寄で学びたいという思いが強く、入学を決意しました。

初めは、遠くの知らない土地で一人暮らしをすることに不安を抱えていましたが、これから始まる4年間の大学生活に對する期待も大きか

ったです。

実際に名寄で生活して数カ月、のどかで自然豊かであるにも関わらず、スーパーなどのお店が近くにあったり、バスもたくさん通っていて住みやすいと感じています。

興味がある社会福祉について学べることはとても楽しいし、初めてのアルバイトにも慣れてきて充実した毎日です。私は、人付き合いが

得意ではないので不安でしたが、サークルやアルバイト、大学でのグループワーク授業などを通して人付き合いが増え、先輩や先生方も優しく接してくださるのでとても楽しい大学生活を送れています。

サークルは、中高生でやってきたバスケットと合唱に加え、子ども食堂サークルにも入りました。高校のときに子ども食堂

の話を書いて興味を持っていて、自分も関わることができてとても嬉しいです。

名寄市立大学はボランティア活動も積極的に行っているため、サークルだけのボランティアも経験したいと思っています。今まではボランティアに興味はあったものの、コロナの影響や部活動でほとんど参加することができませんでした。

この大学に入ったからには様々なボランティアに参加し、たくさんの人と関わって視野を広げていきたいです。

これから、大学でのイベントや実習が始まったり、課題も増えてくると思いますが、慣れてきた大学生活にも気を抜かず

